

PROJEKTBEISPIEL

Erfolgreiche Kooperationen
zwischen Unternehmen
und NGOs



GEMEINSAM FÜR AUGENLICHT

Erfolgreiche Kooperation zwischen **LICHT FÜR DIE WELT** und **CROMA**

Was die PartnerInnen vereint

DAS PROJEKT

Was vor über 15 Jahren mit einer Spende von Medikamenten angefangen hat, ist mittlerweile zu einer umfassenden Partnerschaft gewachsen. Der Familienbetrieb CROMA Pharma GmbH produziert

unter anderem hochwertige Produkte für Augenkliniken. LICHT FÜR DIE WELT baut augenmedizinische Versorgung in armen Regionen auf und führt Augenoperationen durch. Dank der Zusammenarbeit kommen hochwertige Medizinprodukte auch in entlegenen Gebieten zum Einsatz. Die Partnerschaft ermöglicht eine besser Versorgung für an Grauem Star erkrankte Menschen.



Partner

CROMA Pharma GmbH
und LICHT FÜR DIE WELT

Themenfeld

Gesundheit und Medizin

Laufzeit

seit 2000

Weitere Informationen

www.lichtfuerdiewelt.at

Ansprechperson

Silvia Mayrhofer
s.mayrhofer@lichtfuerdiewelt.at

Nutzen für alle Beteiligten

TRIPLE WIN SITUATION

Das internationale Familienunternehmen zeigt durch dieses Engagement gesellschaftliche Verantwortung und profitiert von gemeinsamen Marketingaktivitäten. MitarbeiterInnen schätzen die Initiative und identifizieren sich mit dem Engagement des Unternehmens. Die Kooperation erleichtert für CROMA die Kontakte zu lokalen Behörden und Organisationen.

Für LICHT FÜR DIE WELT stellt die Partnerschaft mit CROMA eine essentielle Unterstützung in der Erreichung ihrer Ziele dar. Die hochwertigen Medikamente bedeuten eine substantielle Qualitätsverbesserung für PatientInnen, die in den

ländlichen Regionen der Projektländer in Afrika, Lateinamerika und Südostasien oft unter schlechten hygienischen Bedingungen leben. Die Nachbehandlungsdauer halbiert sich durch den Einsatz neuer Medikamente und reduziert die Gefahr von Komplikationen. Dies erleichtert die Nachversorgung in ländlichen Regionen, in denen viele PatientInnen lange Anreisewege zu AugenärztInnen haben.

Warum es gut läuft ERFOLGSFAKTOREN

Die Zusammenarbeit hat sich im Laufe der Jahre zu einer intensiven und langfristigen Partnerschaft ausgeweitet, die von beiden Seiten hoch

geschätzt wird. Das beidseitige Vertrauen beruht insbesondere auf einem gemeinsamen Verständnis über Werte und Ziele sowie der breiten Unterstützung durch die MitarbeiterInnen beider Seiten.

Ein wesentlicher Erfolgsfaktor war die Einbindung der Geschäftsführung von CROMA, die eine Augenklinik vor Ort besichtigte. Seit 2013 produziert CROMA nach der Bedarfsplanung von LICHT FÜR DIE WELT, die diese gemeinsam mit den lokalen ProjektpartnerInnen durchführt. Öffentlich wird diese Partnerschaft durch gemeinsame Auftritte der MitarbeiterInnen im Rahmen des „World Sight Day“ oder beim „Vienna Nightrun“ sichtbar.



Die AG Globale Verantwortung unterstützt Kooperationen zwischen Unternehmen und ihren Mitgliedsorganisationen. Diese und weitere Kooperationen wurden beispielhaft aufbereitet.

AG Globale Verantwortung

Die Arbeitsgemeinschaft Globale Verantwortung ist die Dachorganisation österreichischer NGOs, die in den Bereichen Entwicklungszusammenarbeit und humanitäre Hilfe in 148 Ländern tätig sind. Wir vertreten die Interessen unserer Mitglieder und sind deren Sprachrohr. Mit dem Projekt „Erfolgreiche Kooperationen zwischen NGOs und Unternehmen“ zeigen wir Synergien und Potenziale der Zusammenarbeit von Unternehmen und entwicklungspolitischen Organisationen. Durch Veranstaltungen fördern wir den Dialog und Austausch zwischen Unternehmen und NGOs und unterstützen bei Kooperationen, die einen Nutzen für Gesellschaft, Unternehmen und NGOs stiften.

Eine Online-Projektlandkarte auf unserer Website stellt die Expertise unserer Mitgliedsorganisationen kompakt und übersichtlich dar. Sie finden anschauliche Informationen zu ausgewählten Projekten, filterbar nach Regionen und Themen: www.globaleverantwortung.at/projekte



Erfolgreiche Kooperationen zwischen Unternehmen und NGOs

Kontakt: Telefon 01 522 44 22

Email office@globaleverantwortung.at
Apollogasse 4/9, 1070 Wien

**Globale
Verantwortung**
Arbeitsgemeinschaft für Entwicklung und Humanitäre Hilfe